

今を駆ける！

令和8年
1月16日(金)
第35号

☆↔ つなぐ ↔☆

毎年正月2日・3日に行われる「箱根駅伝」。今年の大会では青山学院大学が3年間連続優勝を果たしましたが、様々なドラマが生まれる大会でもあります。

○今季の優勝校、青山学院は原晋監督が「優勝0%」というほど苦しい状況の中、「技・体・心」の考え方のもと技術と体を鍛え上げ、見事に総合優勝を勝ち取りました。レース後の選手のコメントからは、自信すらも次の代に引き継いでいこうとする気概を感じました。

※参考：スポーツ推し！：箱根駅伝 青山学院大が総合3連覇 「技・体・心」で大会新記録 | 毎日新聞

○國學院大は6区を終え、トップと3分23秒差。しかし7区の高山選手が13キロ付近で、2校を抜いて2位まで浮上。その激走に下級生も感化され区間上位の記録で8区～10区を走り抜け、歴代最高の総合2位となりました。渋谷区にある大学が1位・2位を占めましたね。

※参考：箱根駅伝：国学院大・7区の高山豪起が激走、背中で監督に希望与える…過去最高の2位：読売新聞

○箱根駅伝では総合10位までに入ると来年の大会での「シード権」がもらえます。今年は最終走者10区までもつれ込み、白熱したレースが展開されました。最終的にシード権を勝ち取ったのは日本大学。一方で5.5秒差で中央学院大学はシード権を逃す結果となりました。

※参考：箱根駅伝：10区までもつれたシード権争い、日大の大仲竜平がアンカーの直接対決を制す…中央学院大は5.5秒差に泣く：読売新聞

たくさんエピソードがある中で共通して感じるのが「欅の重さ」です。どの大学もレースに向けて厳しい練習を積み上げてきています。4年生であっても選手として出場できない人もいます。レースの中でケガをして倒れてしまう選手もいます。悔しさ、嬉しさ、次こそは…などたくさんの人々の「想い」をのせて欅をつないでいくのが駅伝です。

上原中学校の卒業式まであと2ヶ月ほどです。3年生の皆さんも先輩たちから受け取った欅を1・2年生につなぐ瞬間が近づいてきています。どんな「想い」を欅に込めますか？先輩としての「最後の」役割です。ぜひこれまで学んできた多くのことを振り返り、「後輩たちに何を残せるのか」を考えてみましょう。

キ リ ト リ

～ひとこと 第35号～掲載可否（　　）

【時間割】

	1/19 (月)			1/20 (火)			1/21 (水)			1/22 (木)			1/23 (金)			1/24 (土)		
	1組	2組	3組															
1 学先生	学	学	学	英	数	数	社	理	数	数	英	理	体	美	体	理	社	音
2 国先生	国	英	理	音	英	英	数	技	国	理	数	英	美	理	数	総	総	総
3 英先生	英	数	数	公	理	体	数	理	総	総	総	理	国	社	総	総	総	
4 社先生	社	国	英	理	理	美	国	体	技	総	総	総	数	音	体			
5 体先生	国	体	社	英	国	公	総	総	総	英	社	国	社	理	理			
6 技先生	技	理	国	公	英	英				道	道	道	理	社	理			
備考	生徒朝会@制服			⑤展示準備			③④展示鑑賞			②③探究発表会								

○私立推薦受験が集中する週です。体調管理と規則正しい生活を徹底しましょう！がんばれ！受験生！

～ 出願書類提出について ～

今週、推薦で受検する生徒の提出書類を各都立高校に送付しました。受験生のみなさんも私立高校の一般受験に向けて出願等、着々と準備を進めているところだと思います。改めて出願書類等に関する注意事項とお願いです。

□募集要項をよくお読みください。

基本的には各学校が発行している「生徒募集要項」等をもとに出願書類をそろえ、提出してください。
中にはわかりづらい部分もあるかと思います。その際には高校に電話をして確認してみましょう。

□提出書類の郵送は「簡易書留」でお願いします。

現在、多くの高校でWeb出願となっています。インターネット上のやり取りで出願ができるところも増えていますが、書類を送付する高校もまだまだ多数あります。提出書類を郵送する際には、簡易書留での郵送をお願いします。簡易書留は郵便物の引受と配達について記録が残り、トラブルがあった場合には郵便物を追跡することができます。送ったはずなのに届いていないなどの無用のトラブルを避けるためです。

□調査書の扱いについて

調査書等、学校から手渡された書類の多くは「高等学校長」に宛てたもので、開封してはいけません。
開封できるのは「宛名に書かれた人物」です。その他の提出書類とともに同封して簡易書留での郵送をお願いいたします。

○ひとことへのコメント、ありがとうございました。一部掲載します。

- 昨日は大変お世話になりました。今年もよろしくお願いします。元旦の上原中の前にふと立ち止まるととても広くてすみきった空が見えました。皆の将来を暗示しているかのようです。皆、ラストスパート頑張ってほしいです。